

GROUPE RÉPUBLICAIN, SOCIAL, DÉMOCRATE ET CITOYEN

LE HARCÈLEMENT, UN FLÉAU À COMBATTRE

La question du harcèlement est une question qui doit être prise avec beaucoup de sérieux. Particulièrement pour une municipalité, celle du harcèlement scolaire qui est un fléau prenant de l'ampleur avec les réseaux sociaux.

Notre Police Municipale est déjà intervenue dans des actions pédagogiques à ce sujet et était présente lors du débat associatif organisé au TPE sur ce sujet.

Il est essentiel que cette coopération, associations, parents, enseignants, Polices Municipale et Nationale s'amplifie afin de développer les actions de prévention. La majorité y est attentive et soutiendra toutes les initiatives en ce sens.

Gilles REBAGLIATO, adjoint à la maire en charge de la sécurité